
Муниципальное общеобразовательное учреждение «Мордвесский центр образования 

имени В.Ф.Романова» 

(МОУ «Мордвесский ЦО им. В.Ф.Романова») 

 

ПРОТОКОЛ № 1 

заседания управляющего совета 

МОУ «Мордвесский ЦО им. В.Ф.Романова» № 1 

п. Мордвес 31.03.2025 

 

Начало заседания: 14:00 

Окончание заседания: 16:40 

Место проведения заседания: ул. Советская, д. 26 

Инициатор проведения заседания: руководитель образовательной организации 

Форма проведения голосования: открытое голосование 

Присутствовали: 

Руководитель 

образовательной 

организации 

Дорохина Наталия Игоревна 

Члены управляющего 

совета 

Из числа родителей:  

Старостина Анна Николаева, родитель учащегося 3 

класса Старостина М.М 

Ващенко Надежда Александровна, родитель учащегося 6  

класса Ващенко М.С. 

Ягьяева Элона Идрисовна, родитель учащегося 6  класса 

Ягьяева Э.И. 

Из числа обучающихся:  

Ващенко Данила, учащийся 10 класса 



Салыкова Елизавета, учащаяся 10 класса 

Из числа работников: 

Сенина Виктория Ивановна, учитель  

Кочеткова Наталья Александровна, заместитель  

директора по УВР 

Савина Анастасия Александровна, учитель 

Приглашённые: нет 

Всего 9  участников из 9 

Кворум имеется 

Отсутствовали нет 

Повестка дня: 

1. Избрание председателя и секретаря (с правом подсчета голосов) заседания 

управляющего совета. 

2. Избрание председателя, заместителя председателя и секретаря (с правом подсчета 

голосов) управляющего совета. 

3. Определение и утверждение сроков и времени проведения заседаний управляющего 

совета на март - май 2024/25 учебный год и 2025/26 год. 

4.  Утверждение регламента работы управляющего совета. 

5. Утверждение циклограммы работы управляющего совета. 

6. Утверждение и согласование локальных нормативных актов. 

7. Согласование отчёта образовательной организации о результатах самообследования 

за 2024 г. 

8. Согласовать правила приёма детей на обучение. 

По первому вопросу слушали: 

Об избрании председателя и секретаря (с правом подсчета голосов) заседания 

управляющего совета – руководителя образовательной организации, который 

предложил: 

1) Избрать председателем заседания управляющего совета себя, руководителя 

образовательной организации, Дорохину Н.И. 



2) Избрать секретарем (с правом подсчета голосов) заседания управляющего совета 

Савину А.А. 

Голосовали: 

«За» – 9  членов управляющего совета 

«Против» – 0 

«Воздержались» – 0 

По первому вопросу решили: 

1) Избрать председателем заседания управляющего совета Дорохину Н.И. 

2) Избрать секретарем (с правом подсчета голосов) Савину А.А. 

По второму вопросу слушали: 

Об избрании председателя, заместителя председателя и секретаря (с правом подсчета 

голосов) управляющего совета – руководителя образовательной организации, который 

предложил: 

1) Избрать председателем управляющего совета сроком на 1 учебный год (2024/26 

учебный год) – себя, руководителя образовательной организации, Дорохину Н.И. 

2) Избрать заместителем председателя управляющего совета срок на 1 

учебный год (2024/26 учебный год) – Кочеткову Н.А. 

3) Избрать секретарем (с правом подсчета голосов) управляющего совета 

сроком на 1 учебный год (2024/26 учебный год) – Савину А.А. 

Голосовали: 

«За» – 9 членов управляющего совета 

«Против» – 0 

«Воздержались» – 0 

По второму вопросу решили: 

1) Избрать председателем управляющего совета сроком на 1 

учебный год (2024/26 учебный год) – Дорохину Н.И. 



2) Избрать заместителем председателя управляющего совета срок на 1 

учебный год (2024/26 учебный год) – Кочеткову Н.А. 

3) Избрать секретарем (с правом подсчета голосов) управляющего совета 

сроком на 1 учебный год (2024/26 учебный год) – Савину А.А. 

По третьему вопросу слушали: 

Об определении и утверждении сроков и времени проведения заседаний управляющего 

совета на 2024/25 учебный год – Дорохину Н.И., которая предложила: 

Дату и время очередного заседания определяет председатель управляющего совета по 

согласованию с руководителем образовательной организации. О дате, времени 

проведения и повестке дня очередного заседания членов управляющего совета 

уведомляет секретарь управляющего совета путем направления соответствующей 

информации по адресу электронной почты, который член управляющего совета 

сообщит секретарю управляющего совета. 

Вопросы и предложения о дате, времени и повестке дня очередного заседания 

управляющего совета члены управляющего совета могут направлять на электронную 

почту секретаря управляющего совета nastya_savina_00sna@mail.ru или по 

телефону +89534428007. 

Голосовали: 

«За» – 9 членов управляющего совета 

«Против» – 0 

«Воздержались» – 0 

По третьему вопросу решили: 

Дату и время очередного заседания определяет председатель управляющего совета по 

согласованию с руководителем образовательной организации. О дате, времени 

проведения и повестке дня очередного заседания членов управляющего совета 

уведомляет секретарь управляющего совета путем направления соответствующей 

информации по адресу электронной почты, который член управляющего совета 

сообщит секретарю управляющего совета. 

Вопросы и предложения о дате, времени и повестке дня очередного заседания 

управляющего совета члены управляющего совета могут направлять на электронную 

почту секретаря управляющего совета nastya_savina_00sna@mail.ru или по 

телефону +89534428007. 
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По четвертому вопросу слушали: 

Об утверждении регламента работы управляющего совета – Кочеткову Н.А., которая 

предложила: 

Рассмотреть регламент работы управляющего совета и утвердить его. 

Голосовали: 

«За» – 9 членов управляющего совета 

«Против» – 0 

«Воздержались» – 0 

По четвёртому вопросу решили: 

Утвердить регламент работы управляющего совета. 

По пятому  вопросу слушали: 

Об утверждении циклограммы работы управляющего совета – Кочеткову Н.А., которая 

предложила: 

Рассмотреть проект циклограммы работы управляющего совета и утвердить его. 

Голосовали: 

«За» – 9 членов управляющего совета 

«Против» – 0 

«Воздержались» – 0 

По пятому вопросу решили: 

Утвердить циклограмму работы управляющего совета. 

По шестому вопросу слушали: 

Об утверждении локальных нормативных актов регламентирующих  деятельность 

управляющего совета – Дорохину Н.И., которая предложила:  

Рассмотреть и утвердить локальные акты: положение о выборах в УС, положение об 

организационно-правовой комиссии, положение о комиссии по финансово-

хозяйственной деятельности, положение о комиссии по образовательному процессу, 

положение о комиссии по вопросам образования детей с ОВЗ и инвалидностью, 



положение о комиссии по работе с родителями и местным сообществом, положение о 

комиссии по ремонту и благоустройству, положение о комиссии по контролю питания, 

положение о комиссии по безопасности,  положение о комиссии по развитию 

молодежи, положение о комиссии по воспитанию. 

Голосовали: 

«За» – 9 членов управляющего совета 

«Против» – 0 

«Воздержались» – 0 

По шестому  вопросу решили: 

Утвердить локальные нормативные акты,  регламентирующие  деятельность 

управляющего совета 

 

 

По седьмому вопросу слушали:  

О согласовании отчёта образовательной организации о результатах  самообследования 

за 2024 год – Кочеткову Н.А.., которая предложила:  

Высказать и согласовать замечания по отчёту образовательной организации о 

результатах  самообследования  за 2024 год.  

Голосовали: 

«За» – 9 членов управляющего совета 

«Против» – 0 

«Воздержались» – 0 

По седьмому вопросу решили: 

Согласовать  отчёт образовательной организации о результатах  самообследования за 

2024 год. 

По восьмому вопросу слушали: 

О согласовании правил приёма детей на обучение   – Дорохину Н.И., которая 

рассказала:  

С 1 апреля 2025 года вносятся изменения в Порядок приёма граждан на обучение по 

образовательным программам начального общего, основного общего и среднего 

общего образования, утверждённый приказом Минпросвещения России от 02.09.2020 

№ 458. В связи с этим необходимо рассмотреть новые правила приёма детей на 

обучение, разработанные в соответствии с Порядком.  



Голосовали: 

«За» – 9 членов управляющего совета 

«Против» – 0 

«Воздержались» – 0 

По восьмому вопросу решили: 

Согласовать правила приёма на обучение  по образовательным программам начального 

общего, основного общего и среднего общего образования.  

 

 

Председатель заседания                                      Дорохина Н.И. 

 

Секретарь заседания                                            Савина А.А. 
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